

Le village de Gonia, entre Atuntze et Tsechung, dans la vallée du Mékong

Sur les pas du P. Tornay

(Le P. Tornay se trouvait alors à Kunming pour y plaider la cause de ses chrétiens.)

Le 1er janvier 1948, il écrit en Suisse: «Je ne suis qu'à cinq ou six étapes (par avion) de la Rosière. Je suis beaucoup plus près de vous que de mes chrétiens. Vous reverrai-je? Pour venir ici, j'ai mis seize jours à mulet et quatre en camion. J'ai passé à travers pas mal de bandits. Ils ne m'ont pas vu, je ne les ai pas vus. Ils faisaient leur coup soit avant soit après mon passage. Cette protection est pour moi un signe que Dieu m'aidera enfin à faire quelque chose. Par contre les lamas m'ont prédit que je rentrerais en Europe!!! Je n'y serais guère heureux, même au milieu de vous, avant d'avoir rendu la paix à mes ouailles. Veuillez prier pour elles et pour moi. Si vous le pouvez, faites célébrer des messes par de saints prêtres, à cette intention.»

(Tiré de Martyr au Thibet de R. Loup.)